

**Folio 225**

Mi nombre es Nora María Bartolomé Hernández. Hace seis años se llevaron a mi hijo muy cerca de mi domicilio, se llevaron a él y a otros compañeros. No sabemos quiénes fueron. Nada más por vecinos que dicen que fueron camionetas de policías estatales y policías federales y policías marinos. La verdad exactamente nadie quiere hablar, todos tienen miedo. Y seis años, y no sabemos aún qué ha pasado con mi hijo. Ha sido muy duro. Nunca pensé que me fuera a pasar a mí, mi único hijo, la única persona que tenía. Y me cortaron todo, le cortaron a él sus ilusiones. Él estaba trabajando porque quería entrar a la universidad y estaba ahorrando para eso, para pagarse sus estudios. Ya no se pudo. Ya no. Después de seis años, no se nada, no sé dónde está. No sé nada de él, y pues cada vez lo extraño más o lo extrañamos mi mamá y yo, y pues sí me hace mucha falta. Algo muy duro, es algo muy fuerte.